

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **LA RECHERCHE D'UN ASSUREUR SPÉCIALISÉ RETARDE LE DÉBUT DES TRAVAUX GLISSEMENT DE TERRAIN À LA BAIE**

**Saguenay, le mardi 26 juillet 2022** – La Ville de Saguenay fait une mise à jour concernant la situation entourant les travaux de stabilisation sur le site du glissement de terrain dans l'arrondissement de La Baie. Ceux-ci ne peuvent commencer pour l'instant puisque l'entrepreneur cherche encore à conclure une entente avec un assureur spécialisé qui peut couvrir ce type de travail.

Tout est prêt du côté de la Ville, du ministère des Transports et de l'entrepreneur pour lancer le chantier. Seule la recherche d'un assureur spécialisé empêche le démarrage. Dans le but de dénouer cette impasse, la Division des approvisionnements de Saguenay assiste l'entrepreneur dans sa recherche d'un assureur.

Saguenay réitère son engagement à compléter les travaux de stabilisation dans les meilleurs délais, en toute sécurité pour les résidents et les travailleurs, de façon à résoudre la problématique pour de bon. La municipalité remercie les personnes touchées pour leur grande résilience devant cette situation.

-30-

Source : Service des communications  
Tél. : 418 698-3350  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)